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請願第7号 玉垣保育所と玉垣幼稚園の幼保一元化施設の施設整備に係る

基本計画及び候補地の見直しを求める請願書 閾
玉垣保育所施設整備事業の進め方に係る請願

12月21日

【概妻】 玉垣保育所と玉垣幼稚園の幼保一元化施設の施設整備に係る基本計画および候

補地の見直しと、「鈴鹿市立保育所・幼稚園施設整備に関する基本方針」の現状

に沿った改定を求めるために請願するもの。

買疑 鈴鹿私立保育連盟から協議の場を設ける要望があったと思うが、担当部局とし

て、合意形成をどのように考えているのか。

答弁 関係者への説明や協議を行っていくことを考えている。

買疑 玉垣保育所施設整備事業に係る予算は、今後どのように扱うのか。

答弁 令和 6年2月定例議会において、減額補正を行う予定である。

質疑 中勢バイパスに隣接する現在の建設予定地は、どのように決定したのか。

答弁 他の就学前施設への影響が少なく、小学校付近の複数箇所を検討していたが、

諸般の事情から困難となり、土地開発公社が所有している現地を候補地とした。

予算の審査は、総務・文教環境・地域福祉・産業建設の各分科会に分かれ、詳細な審査を
行いました。その後、予算決算委員会の全体会においては、各分科会から審査の経過と結
果の報告を受け、審査を行いました。

総務分科会 疇
令和5年度鈴鹿市一般会計補正予算（第5号） 12月13日

防災行政無線を定期的に維持管理し災害時の被害を軽減

0防災無線維持管理費 357万2,000円

【概妻】 点検により防災行政無線の無線機、屋外拡声子局などに

故障が発生していることが判明したため、修繕するもの。

買疑 点検により不具合を発見した場合は、例年補正予算を計

上しているのか。また、点検は何力所実施しているのか。

答弁 補正予算は毎年計上しているわけではないが、経年劣化

によリ機器の不具合が増えてきている。また、屋外スピー

カーなどの同報系無線局は71局を毎年点検、携帯型無線機

などの移動系無線局は189局を 4年に分けて点検している。

口2024.2.20鈴塵市議会だより

防災行政無線の

屋外拡声子局


